

*Signature de la Charte de partenariat ANEV – Oenovideo
à l’occasion de la Remise des trophées du Festival International
Oenovideo*

Ce mercredi 17 octobre, au Salon René Coty du Palais du Luxembourg, était organisée la Cérémonie Officielle de remise des Trophées du Festival de Films & de Photos sur la Vigne & le Vin Oenovideo, qui célébrait ses 25 ans cette année, en Champagne, à l’invitation du Comité Champagne et de la Ville d’Epernay.

Adelphe et l’Association Nationale des Élus de la Vigne et du Vin (ANEV) partenaires du Festival ont décerné le *Prix de la meilleure Action d’Intérêt général* au film :

« Tous pour chacun, chacun pour tous »

produit par Callisto Production et réalisé par Sabine Ternon.

Ce film documentaire, réalisé par Sabine Ternon, nous amène à la rencontre de coopérateurs du Languedoc-Roussillon. Pionniers des temps modernes, ils tentent de perpétuer les valeurs de leurs prédécesseurs tout en faisant face à d’immenses changements, climatiques mais aussi économiques et sociétaux.

À cette occasion, l’ANEV et Forum Œnologie, l’association organisatrice du Festival Oenovideo, ont signé une Charte de Partenariat qui concrétise plus de 15 ans de collaboration, symbolisés par la remise du Prix de la meilleure Action d’Intérêt général

Respectivement représentés par sa Coprésidente, la Sénatrice de la Gironde Nathalie Delattre, et par son Président, Henri Laurent Arnould, l’ANEV et Forum Œnologie sont désormais liés pour *« contribuer au développement du Festival et valoriser le travail en faveur du développement durable des collectivités territoriales et de leurs élus dans le vignoble »*.

Pour Nathalie Delattre, *« ce partenariat illustre la volonté sans cesse renouvelée qu’a l’ANEV de promouvoir le dynamisme des territoires viticoles et les initiatives les mettant à l’honneur »*.